

„50 Jahre KTZV Hussenhofen Z 264“

Am Samstag begann das Jubiläumswochenende mit einem Festabend mit Ehrungen, der Siegerehrung der Jubiläumslokalschau in der Mozarthalle und mit vielen Fest- und Ehrengästen. Vorsitzender Ludwig Burr begrüßte die Gästeschar. Der Erste Bürgermeister der Stadt Schwäbisch Gmünd Dr. Joachim Bläse, der neue Ortsvorsteher Thomas Kaiser und weitere Ehrengäste waren dabei. Durch den Abend führte Ulrich Weber. In seinem Grußwort betonte Bürgermeister Bläse, dass der Kleintier-zuchtverein Hussenhofen nicht nur innerhalb der Verbände eine feste Größe sei, sondern auch in Hussenhofen Verantwortung übernehme. Auch in Gmünd sei der KTZV durch seine Aktivitäten und besonders durch das nun seit 33 Jahren durchgeführte Hahnenwettkrähen bekannt, ein Aushängeschild des Vereins. Lobend erwähnte Bläse auch die gute Jugendarbeit.

Nach dem gemeinsamen Abendessen gratulierten auch Ortsvorsteher Thomas Kaiser, der zweite Landesverbandsvorsitzende (Kaninchen) Erich Trump, für den Landesverband (Geflügel) Hans Peter Wagner, der Kreisverbandsvorsitzende Walter Schock und der Vertreter der örtlichen Vereine Axel Gemander. Ulrich Weber berichtete über die Vereinsgeschichte. Gegründet wurde der Verein am 19. Mai 1959 im Gasthaus „Kreuz“ in Hussenhofen. Dabei beschlossen 16 Interessenten die Gründung. Ein Jahr später folgte die erste Lokalschau, und 1977 veranstaltete der Verein das erste Hahnenwettkrähen. Heute hat der Kleintierzuchtverein Hussenhofen 119 Mitglieder, 18 in der Jugendgruppe, 13 in der Frauengruppe und 88 aktive und passive Mitglieder. Von der Gründung 1959 bis heute haben insgesamt 4 Vorstände die Geschicke des Vereins geprägt. Die Förderung der Aktiven Zucht, aber auch die Gemeinschaft und Geselligkeit standen hierbei immer im Vordergrund. Erfolge auf Schauen beider Sparten sind das Ergebnis dieser Arbeit und haben zum Ansehen des Vereins auch in der Öffentlichkeit wesentlich beigetragen.

Viele Vereinsmitglieder wurden an diesem Abend geehrt. Vom Kreisverband mit Silber: Beate und Ingrid Burr, Inge und Roland Fettig, Rainer Funk, Michael Hägele, Jörg Hischke, Rolf Kauderer, Wolfgang Kling, Klaus Ranzinger, Matthias Oechsle, Jürgen Seitz, Joachim Sommer und Joachim Seitzer. Kreisverbands- Ehrennadel Gold: Ulrich Weber. LV-Geflügel Silber: Klaus und Gerd Drössler, Ludwig Grimm und Siegfried Seitz. LV-Geflügel Gold: Ulrich Weber und Josef Burr. LV-Kaninchen Silber: Siegfried Seitz, Ludwig Grimm, Klaus Drössler und Gudrun Burr. BDRG Silber: Ludwig Burr, Alfred Seitzer, Barbara und Dietmar Seitz. Ferner wurde dem 1. Vorsitzenden Ludwig Burr an diesem Abend völlig überraschend die Verdienstmedaille des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter von Württemberg und Hohenzollern überreicht.





[zurück](#)

Text: Barbara+Dietmar Seitz Bilder: Werner Seitz